

Site Natura 2000 de l'Estérel préserver les milieux naturels précieux

L'Estérel a fait l'objet d'un classement au réseau européen de site Natura 2000. La convention signée le 13 octobre dernier entre la Ville et l'État va permettre de fixer les orientations de gestion du site en concertation avec les acteurs locaux.

Destiné à préserver les milieux naturels les plus précieux du territoire européen, le réseau Natura 2000 apparaît comme un outil de réflexion essentiel quant à la façon dont les activités humaines doivent être menées pour respecter le milieu naturel et les espèces présentes. Loin de vouloir créer des sanctuaires de nature où toute activité serait proscrite, cette sauvegarde de la biodiversité peut nécessiter le maintien, voire l'encouragement d'exercices tels que l'agriculture, la pêche, l'exploitation forestière, l'élevage ou encore la sensibilisation à l'environnement. Afin d'élaborer le document d'orientation de gestion, une démarche en trois phases, basées sur la communication et la concertation

des acteurs locaux, s'échelonnera jusqu'à l'automne 2010. La première phase établira un diagnostic biologique et socio-économique de l'état initial du site. La seconde phase définira les enjeux et les objectifs de conservation. La troisième phase fixera les mesures de gestion.

Le périmètre du site (14 839 hectares) couvre l'ensemble du massif de l'Estérel, une partie de la rivière du Reyran et l'aire côtière comprise entre la plage d'Arène Grosse à Boulloris et la limite Est de la commune avec le Trayas.

Service Environnement Mer et Forêts
Tél. : 04 94 83 16 71

NOUVEAU

Quinze conteneurs pour récupérer les textiles

Un protocole de partenariat a été signé par la Ville avec la société Ecotextile dans le but de collecter les tissus usagés : vêtements, linge de maison et d'ameublement, chaussures et articles de maroquinerie. Spécialisée dans le recyclage des tissus, Ecotextile se charge d'installer, de vider, et d'assurer le recyclage des textiles récupérés sans qu'il n'en coûte rien à la Ville. La répartition des produits récupérés s'opère de la façon suivante : 35 % alimentent la filière du vêtement d'occasion ; 30 % celle du chiffon d'essuyage industriel ; 12 % celle du chiffon recyclé en fibre textile, 13 % celle de la fibre textile pour la cartonnnerie ; les 15 % restant étant des déchets à part entière. Ce service supplémentaire et écologique offert à la population sera prochainement mis en place dans tous les quartiers de la commune là où se trouvent déjà ceux de la collecte du verre, du papier et du plastique.

Nettoyage de printemps

(20 et 21 mars)

sensibiliser le public à l'environnement



Les 20 et 21 mars, le Service Environnement Mer et Forêts organise comme chaque année son grand nettoyage de printemps. Sept cents élèves et cent cinquante accompagnateurs des écoles primaires, quatre cents personnes d'associations mais aussi du commissariat et des pompiers se rendront sur différents sites à travers les quartiers pour collecter les déchets. Cette action menée en partenariat avec Rafaël Bus, Pizzorno, le SMI-DEV, a permis l'année dernière le ramassage de dix tonnes de déchets, dont quatre cents pneus.

